

Klassenfahrt auf der großen Höhe

Im Sommer 2016 waren wir von der Schule aus auf Klassenfahrt in der Großen Höhe. Als wir zusammen im Wald spazieren gingen entdeckten wir im Gebüsch einen Igel, der danach aussah als ob er dringend Hilfe benötigte. So holten wir ihn vorsichtig aus dem Gebüsch und versorgten ihn vorerst mit Nahrung und Wasser. Anschließend brachten wir ihn dann zum Tierarzt. Dieser dankte uns für unser schnelles Handeln und Kommen, denn dadurch konnte dem Igel das Leben gerettet werden. Es ist ein schöner Gedanke zu wissen, dass man selbst der Grund dafür ist, dass ein Lebewesen noch am Leben ist!

von Vivian, 17